



Ces migrants camerounais parmi lesquels 85 femmes et 18 enfants sont arrivés par l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen où les attendait une grande équipe médicale.

Cette troisième vague rappelons-le, est toujours soutenue par l'Organisation internationale pour les migrations (Oim). L'OIM précise que 1700 Camerounais étaient concernés par le phénomène d'esclavage en Libye.

Le retour de ces Camerounais s'inscrit dans le cadre d'un projet visant à favoriser le retour des migrants camerounais, selon Roger Charles Evina, chargé de projet à l'OIM. « L'OIM va monter avec eux des plans d'affaires pour leur permettre de se réintégrer ».